

ななつもり



「はやね・はやおき・朝ごはん」を実践しましょう!! 5月号

＜令和4年度が順調にスタートしました＞

4月8日（金）に令和4年度披露式、始業式そして入学式を行い、約1ヶ月が経とうとしています。あちこちの教室から子どもたちの元気な声が聞こえてきます。

暖かな日が多かったため、1年生から6年生のほとんどの子どもたちが外に出て遊んでいます。校長先生を始め多くの先生方も子どもたちと一緒に汗を流しています。

1月が経ち、助走期間も終わり、新しい学年にもなれてきたことと思います。連休期間に1度リセットし、元気に今学期を過ごすことができるよう指導、支援して参ります。安全にけが無く過ごすことができるようご家庭でのご協力をお願いいたします。



披露式の様子です。新しい3名の先生に、6年生が迎えの言葉述べました。



始業式の発表の様子です。6年生で頑張りたいことを堂々と発表しました。



入学式の記念撮影です。7名の新入学児童は緊張の中立派に式に臨みました。温かい入学式になりました。

5月の行事予定

- 2日（月）振替休業日（4月23日学習参観）
- 6日（金）街頭指導
- 9日（月）お話わくわく
- 10日（火）生活集会
- 11日（水）体育発表会全体練習
眼科検診
- 12日（木）iチェック
PTA拡大役員会
- 17日（火）こぼとりレー練習
- 18日（水）体育発表会全体練習
- 19日（木）歯科検診
- 20日（金）体育発表会準備作業（4～6年）
- 21日（土）体育発表会
- 22日（日）体育発表会予備日①

- 23日（月）体育発表会振替休業日
 - 24日（火）体育発表会予備日②
 - 25日（水）耳鼻科検診（1・3・5年）
委員会活動
 - 31日（火）不審者対策訓練
生活集会
- ※体育発表会の日程について
- ①5月21日（土）が中止になったときは22日（日）に実施し、23日（月）は休業日となります。
 - ②22日（日）も実施できない場合は、登校して4校時限となり、23日（月）は休業日となります。この場合、24日（火）に実施となります。

＜デジタル教科書を使っています＞

大和町の小・中学校ではデジタル教科書等を防衛省の補助（特定防衛施設周辺整備調整交付金事業）を受けて、当面令和5年度まで使用することができます。デジタル教科書は、図を動かしたり、写真の詳しい説明があったり、動画を見たりすることができます。これを使って、体験に近い学習をすることができ、学習がより深まります。今年度もこのデジタル教科書をより効果的に使いながら、授業を進めて参ります。

<1年生を迎える会>

4月14日(木)、7名の1年生との「1年生を迎える会」が開かれました。新学期が始まってすぐに企画委員会で計画し、すばらしい会となりました。2・3年生は1年生にメッセージカードをプレゼントし、5年生は花のアーチで1年生を迎え、4年生は「学校紹介」を寸劇にして、楽しく発表しました。6年生は1年生に優しく声をかけながら体育館までエスコートし、1年生を安心して式に臨めるように支えました。1年生は、心のこもったプレゼントや発表で笑顔いっぱいになりました。この1ヶ月で1年生はすっかり学校になじみ、上の学年のお兄さんお姉さんとも活発に遊んでいます。



6年生と手をつないで退場です



少し緊張しています

<集団下校訓練・地震避難訓練の様子>

4月13日(水)は地震想定避難訓練を行いました。本校児童は、地震が発生したら、すぐに机の下に隠れ、頭を守る習慣が身に付いており、訓練でも全員がしっかりと頭を守ることができていました。その後、避難指示が放送で流れ、学年ごとに担任の先生について決められた避難経路を通り、整然と迅速に避難することができました。

当日ご来校いただきましたPTA会長さんから、静かに短時間で避難できたことへのお褒めの言葉をいただきました。その後、防災主任の江島先生から、「お・は・し・も」の大切さについてお話がありました。また、4月15日(金)は集団の下校訓練を行いました。ほとんどの子どもたちが児童館に行くので、徒歩で下校する児童にそれぞれ教員が付きながら危険と思われる箇所を確認しながら下校の訓練を行いました。次年度は集団下校訓練の持ち方を検討してまいります。



<学習参観・PTA総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました>

4月23日(土)は今年度最初の学習参観日でした。子どもたちはいつも以上に緊張し、また、張り切って学習に望んでいました。総会にも多くの保護者の皆様にご参加いただき、令和4年度の事業計画、予算案、執行部役員などが承認されました。懇談会でも、じっくりと担任と話をする機会が持てたのではないかと思います。ご相談事がございましたら、いつでもご連絡ください。今年度もまた、新型コロナウイルス感染症の状況を見ながらの活動となりますが改めて、ご協力のほどを宜しくお願い申し上げます。



<連休の過ごし方>



- 交通ルールを守って、自転車に乗るときはヘルメットをつける。
- 川や用水路、沼などでは遊ばない。(県内でも3月に小学生の水の事故がありました。)
- 鳥インフルエンザに感染しないため、死んでいる野鳥などには絶対触らない。
- マスクの着用や手洗いをしっかり行う。
- 新型コロナウイルスに関連して、同居家族や本人に熱や風邪症状がある場合は、学校を休ませるようにご協力をお願いいたします。また、病院で診察を受けてください。

<おめでとうございます>

昨年度、トヨタのプログラミング教室に参加した6年生の5名が、トヨタ自動車大衡工場様より修了した認定証をいただくことになりました。届きましたら、全校児童に紹介したいと思います。